

Basler Vorwärts

Man läßt den Armen schuldig werden . . .

Die Direktion der aargauischen kantonalen Strafanstalt in Lenzburg führt in ihrem Jahresbericht aus, daß die Arbeitslosigkeit und die Not ein Anwachsen der Kriminalität und damit vermehrte Einlieferungen in die Anstalt brachten. Die Zahl der Einlieferungen stieg auf 320 gegenüber 300, 296 und 291 in den drei Vorjahren. Auch die Zahl der zu Zwangsarbeit Verurteilten war außergewöhnlich groß, betrug sie doch 50 gegenüber der Durchschnittszahl 36 der letzten zehn Jahre.

Es ist bezeichnend für diese bankrotte Gesellschaft, daß sie für ihre Opfer nur Zwangsarbeit, Gefängnis und Zuchthaus übrig hat.